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6_80_9D_E9_AB_98_E6_c10_187958.htm 主持人：我发现你们

两个人得听力和口语分都奇高，是你们平时对英语特有兴趣

，还是被考试逼的？ 宁晓霞：我的口语主要是和老外练的。

我在上大学的时候就做兼职导游所以和老外接触比较多，偶

尔做一些翻译。所以对他们的口语适应很快，当然这个听力

也比较好。 皮志钦：因为我们家住的地方比较优越。在三里

屯附近，而且我在那里打过工。听力还有一些作题技巧，所

以我们听力和口语比较高。 主持人：他们两位对英语比较感

兴趣，同时比较有灵性，还有积累。我希望这些雅思考试的

学生们不要死学，傻学，还是要把英语应用到实际当中去，

多练练，多听听，才有提高。 网友：考听力的时候是用耳机

听吗？考试之前试不试音？ 皮志钦：用耳机。考试之前有一

个试音的过程。如果你觉得耳机不清楚可以向监考老师示意

，进行更换。如果是磁带问题，可以协调换磁带。 网友：请

问，你们平时在中国的环境当中是怎样寻找提高自己口语能

力的？我们同宿舍的同学经常在一起用英语对话，可是大家

的水平都差不多，也不知道对不对，请问这种方式对练习英

语有没有效果？ 宁晓霞：好像大学生宿舍里面，学英语开始

都想通过这种方式提高口语。但是，99％最后放弃了，因为

大家最后都开始说中文了。我建议找一些比自己水平要高一

些人，比如说老外、英语老师，来练口语，这个对自己的提

高更快一些。 网友：口语考官都会问一些什么问题？ 皮志钦

：涉及的问题大多是生活当中相关的。比如说家庭、你住的



房子、日常购物、电影音乐等等。 主持人：你们还记得当时

被问到什么？ 皮志钦：我被问到的是广告。 主持人：有没有

准备？ 皮志钦：没有准备。当时临时想起一个广告就跟他进

行交流。 主持人：这跟平时的积累分不开。 皮志钦：对。 宁

晓霞：我当时问到的是，你怎么样学英语的？我也没有准备

，就是说了很多。 网友：你们觉得问到一个自己生僻，从来

没有接触的话题，你觉得怎么做让考官觉得你还可以？ 皮志

钦：尽可能说得比较流利和多一些。试图能不能转换话题。 

宁晓霞：我觉得虽然遇到生僻的话题，主要是他想考察你怎

么样去应对你的反应能力。因为考雅思的同学都是希望出国

留学和移民。所以考的都是应变能力，所以大家不要害怕口

语这个话题很生僻，只要你能够去交流，一般考官都会能够

放你一马。 主持人：请问如果考试的时候抽到的题目一点都

不会，能不能跟考官商量换一个？ 皮志钦：不可能。 主持人

：所以准备考雅思的同志们一定要注意，这是不可能的。不

要抱有幻想。 网友：如果我按照范文的套路去写，会不会被

老师看出来？我怎么才能把别人的东西变成自己的东西？ 宁

晓霞：写作的的短语可以互换。就是你背范文的同时一定要

转换一下方法。比如说，他在问你一个议论文的话题的时候

，在你第一部分开始写作的时候一定要把这个话题用另外一

种方法转述过来。这样的一个方法，就变成自己的。而不是

纯粹去抄袭。如果把这个作文题目原封不动的写在自己的题

目上就是抄袭，你的分数也不会高。 网友：你们第一次跟老

外对话的时候是什么时候？紧不紧张？说了什么？我自己一

见老外就紧张张不开嘴。 宁晓霞：我第一次见老外是小学的

时候。那次好像不会说话，但是我问了一个问题。因为老师



说每一个人都可以跟老外问一个问题，我记得当时我问的是

你有女朋友们，我可不可以和你问候。因为当时我们班没有

人问问题，我是班长所以第一次问。 皮志钦：我见老外的时

候也是小学时候，因为当时比较小，什么都不怕，所以没有

感觉到紧张。 主持人：你们感觉到什么时候可以跟老外自如

的交流？是你们学了英语多长时间以后？ 皮志钦：我是初中

以后，高中阶段。因为那个时候我在酒吧里面兼职打工。 网

友：请问口语考试当中会不会人文的主观因素在里面，当时

应该注意一些什么？ 皮志钦：主观因素多多少少一些，但是

一定要对考官讲礼貌。如果像12月18号这次考试，马上要过

圣诞，你可以祝他圣诞快乐。 宁晓霞：我觉得女孩子应该注

意一下着装，要大方得体。也需要礼貌和尊重。不管你的考

官看不看你，你一定要盯着他看，需要有一个目光的交流。 

主持人：要给考官好的印象，和他尽量有一些感情上的交流

。比如说问好。 网友水：你培训15天就有这么高的分？ 宁晓

霞：首先我再次声明我是英语专业出身的。所以多多少少有

一个积累在里面。学习了一些老师好的经验，主要就是雅思

培训的一些技巧。 主持人：你觉得通过15天的考试获得了什

么技巧？ 宁晓霞：我觉得这个技巧就是在写作的时候运用了

很多比较地道的一些英文短语，抛弃了一些非常口语化的句

子。因为雅思考试的时候很忌讳用一些口语阐述论点。但是

大部分中国学生习惯用一些自己熟悉的句子，但是这样很难

打动考官。所以口语主要是平时练得比较多，所以分数和15

天培训关系不是特别大。听力方面多听一些纯正英文方面的

磁带。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详细

请访问 www.100test.com 


